

Die Stadt Heilbronn trauert um

Stadtrat Karl-Heinz Losch

Träger des Silbernen Lorbeerblatts der Bundesrepublik Deutschland
und der Goldenen Münze der Stadt Heilbronn

Der Verstorbene gehörte seit 1971 dem Gemeinderat der Stadt Heilbronn an und war dessen dienstältestes Mitglied. Über mehrere Jahre hinweg wirkte er als Vorsitzender und stellvertretender Vorsitzender der FDP-Fraktion.

Als Architekt galt sein besonderes Interesse der städtebaulichen Entwicklung Heilbronn. Mit großem Sachverstand und hohem Verantwortungsbewusstsein hat er bei vielen für die Stadt richtungsweisenden Entscheidungen mitgewirkt. Vorbildlich war sein Einsatz nicht nur in den gemeinderätlichen Gremien, sondern auch in Aufsichtsräten und Beiräten.

Als fünffacher Weltmeister im Rollkunstlauf zwischen 1958 und 1966 repräsentierte er Heilbronn weit über die Grenzen der Stadt hinaus.

In herzlichem Gedenken nehmen Gemeinderat, Bezirksbeirat Kirchhausen und Stadtverwaltung Abschied von einem lebenswürdigen, allseits geschätzten Menschen.

Helmut Himmelsbach
Oberbürgermeister